

Réponse : Le castor est végétarien.

Le castor est strictement végétarien, et son régime alimentaire est plutôt saisonnier. Lorsque la végétation est abondante, il mange beaucoup de plantes herbacées et des feuilles. En hiver il mange ce qu'il trouve : écorces (de préférence de bois tendres tels que les saules et les peupliers), bourgeons, etc... Il mange aussi volontiers des baies ou des fruits qui tombent des arbres.

La loutre d'Europe elle, se nourrit essentiellement de poissons et parfois d'amphibiens et d'invertébrés aquatiques. Plus rarement des petits mammifères, des oiseaux, des reptiles... bref, elles sont plutôt carnivores (parfois omnivores si nécessaire). Une loutre consomme en moyenne 10 à 15% de son poids, soit un kilogramme de nourriture par jour.

Liens :

[Le castor : Pro Natura](#)

[La Loutre d'Europe : Pro lutra](#)